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      MOT DU MAIRE 
                           Chers habitantes et habitants de GRUGNY 

#ÏÍÍÅ ÃÈÁÑÕÅ ÁÎÎïÅȟ ÃȭÅÓÔ ÌȭÏÃÃÁÓÉÏÎ ÐÏÕÒ ÍÏÉ ÅÔ ÍÏÎ #ÏÎÓÅÉÌ -ÕÎÉÃÉÐÁÌȟ ÄÅ 

ÆÁÉÒÅ ÕÎÅ ÒïÔÒÏÓÐÅÃÔÉÖÅ ÄÅ ÌȭÁÎÎïÅ écoulée ainsi que de parler des projets pour 

cette nouvelle année. 

$Å ÐÁÒ ÌȭÅÆÆÅÔ ÄÅ ÌÁ ,ÏÉ ./42Å ɉ.ÏÕÖÅÌÌÅ /ÒÇÁÎÉÓÁÔÉÏÎ 4ÅÒÒÉÔÏÒÉÁÌÅ ÄÅ ÌÁ 

2ïÐÕÂÌÉÑÕÅɊ ÃÒïÁÔÉÏÎ ÄȭÕÎÅ ÎÏÕÖÅÌÌÅ #ÏÍ-Com à compter du 01/01/2017, qui a 

pour nom « Communauté de Communes  Inter-Caux-Vexin ». 

Cette nouvelle Communauté de Communes qui regroupe notre ex Com-Com, 

ÃÅÌÌÅ ÄÕ -ÏÕÌÉÎ Äȭ%ÓÃÁÌÌÅÓ ÅÔ ÃÅÌÌÅ ÄÅ  -ÁÒÔÁÉÎÖÉÌÌÅȟ ÁÖÅÃ ÑÕÁÔÒÅ ÃÏÍÍÕÎÅÓ ÑÕÉ 

ont souhaité nous rejoindre (Bosc-le-Hard, Beumont-le-Hareng, Cottévrard et 

Grigneuseville). #ȭÅÓÔ ψτ ÄïÌïÇÕïÓ ÑÕÉ ÓÉîÇÅÎÔ ÐÏÕÒ ÒÅÐÒïÓÅÎÔÅÒ ÌÅÓ φτ 

Communes et un peu plus de 54 000 habitants et dont le Président est Pascal 

MARTIN. 

Cette nouvelle structure est, à mon avis, une opportunité pour mettre en valeur 

notre territoire et porter ainsi des projets de plus grande ampleur et donc plus 

ÉÍÐÏÒÔÁÎÔ ÑÕȭÉÎÄÉÖÉÄÕÅÌÌÅÍÅÎÔ ÎÏÕÓ ÎÅ ÐÏÕÒÒÉÏÎÓ ÐÁÓ ÒïÁÌÉÓÅÒȢ "ÉÅÎ ÓĮÒ ÃȭÅÓÔ ÕÎ 

vaste chantier ÑÕÉ ÓȭÅÓÔ ÏÕÖÅÒÔȟ ÍÁÉÓ ÑÕÉ ÍïÒÉÔÅ ÑÕȭÏÎ ÓȭÙ ÁÔÔÁÑÕÅ ÃÁÒ ÉÌ ÓÅÒÁ 

passionnant pour le devenir de ses habitants. Il y a des points à harmoniser car 

chaque Communauté avait des compétences différentes et une fiscalité 

différente. Du temps nous est donné pour harmoniser tout ça. On peut aller 

ÊÕÓÑÕȭÛ ÄÏÕÚÅ ÁÎÓ ÍÁØÉÍÕÍȢ  

 

.ÏÔÒÅ 0,5 0ÌÁÎ ,ÏÃÁÌ Äȭ5ÒÂÁÎÉÓÍÅ Á ïÔï ÁÐÐÒÏÕÖïȟ Û ÌȭÕÎÁÎÉÍÉÔïȟ ÐÁÒ ÃÅÔÔÅ 

instance. Il est donc complètement opérationnel. 

Sur le plan Communal, 2017 a été consacré à des travaux de mises aux normes 

pour personnes à mobilité réduite : 

- création de rampes pour accès aux fauteuils roulants à la maternelle ainsi 
ÑÕȭÁÕ ÂÕÒÅÁÕ ÄÅ ÌÁ $ÉÒÅÃÔÒÉÃÅȟ 

- pose de lavabos en remplacement de la fontaine qui existait depuis 
ÌȭÏÕÖÅÒÔÕÒÅ ÄÅ ÃÅÔÔÅ ÃÌÁÓÓÅȟ 

- remplacement ÄÅ ÐÏÒÔÅÓ Û ÌÁ ÃÁÎÔÉÎÅ ÁÉÎÓÉ ÑÕȭÛ ÕÎÅ ÄÅÓ ÃÌÁÓÓÅÓ ÐÒÉÍÁÉÒÅs, 
- sécurisation des accès aux écoles par la pose de deux visiophones et 



ÏÕÖÅÒÔÕÒÅ ÄÅÓ ÐÏÒÔÉÌÌÏÎÓ ÄȭÁÃÃîÓ Û ÄÉÓÔÁÎÃÅȟ  
- ÐÏÓÅ ÄȭÕÎÅ ÁÌÁÒÍÅ ÁÎÔÉ-terrorisme couvrant les écoles, la cantine et la 

Mairie. 
- ÁÍïÎÁÇÅÍÅÎÔ ÄÅ ÌȭÅÎÔÒïÅ ÄÅ ÌȭïÇÌÉÓÅ ÐÁÒ ÌÅ réaménagement des marches et 

ÌÁ ÐÏÓÅ ÄȭÕÎ ÖÏÌÅÔ ÒÏÕÌÁÎÔ ÐÏÕÒ ïÖÉÔÅÒ ÑÕÅ ÌÁ ÐÌÕÉÅȟ ÎÅ ÒÅÎÔÒÅ ÄÁÎÓ ÌȭïÇÌÉÓÅȢ  
 

Au restaurant scolaire : Remplacement du four par un four de remise en 

température. 

Pour les voiries : 

- pose de point-à-temps sur une partie de la rue du Bosc-Fol-Enfant suivi 
ÄȭÕÎ ÇÒÁÖÉÌÌÏÎÎÁÇÅȢ #ÅÓ ÔÒÁÖÁÕØ ÏÎÔ ïÔï ÒïÁÌÉÓïÓ ÐÁÒ ÌÁ #ÏÍ-Com sous la direction 
de son vice-président Paul LESELLIER.  

- afin de réduire la vitesse dans la traversée de notre commune, la Direction 
des routes de Clères a posé, avec notre accord, deux chicanes sur la D3, route de 
$ÉÅÐÐÅȢ #ȭÅÓÔ ÐÅÕÔ-être un handicap pour certains usagers mais on ne sait plus 
quoi faire pour réduire la vitesse dans les agglomérations. Un relevé a été fait à 
ρςυ ËÍÓȾÈȣÐÏÕÒ υπ ÁÕÔÏÒÉÓïȣ ÍÁÌÇÒï ÌÁ ÐÒïÓÅÎÃÅ ÐÏÎÃÔÕÅÌÌÅ ÄÅ ÌÁ 'ÅÎÄÁÒÍÅÒÉÅ 
pour des contrôles de vitesse et je les en remercie.  

 

Ces travaux sur la D3 ont été pris en charge en totalité par le Département.  

Merci à la Direction des Routes et au Président du Département pour ces 

équipements de sécurité sur les départementales qui traversent notre village.  

#ȭÅÓÔ ÐÏÕÒ ÍÏÉ ÌȭÏÃÃÁÓÉÏÎ ÄÅ ÒÁÐÐÅÌÅÒ ÑÕÅ ÌÁ ÇÅÎÄÁÒÍÅÒÉÅ ÎȭÅÓÔ ÐÁÓ ÌÛ ÑÕÅ ÐÏÕÒ 

verbaliser mais également pour notre sécurité. Il est anormal que des forces de 

ÌȭÏÒÄÒÅ ÓÏÉÅÎÔ ÐÒÉÓÅÓ à parti et rouées de coups. De plus quand ils sont au sol.  

Remercier également les sapeurs-pompiers pour leur courage et leur 

abnégation, et malheureusement, parfois aux dépends dÅ ÌÅÕÒÓ ÖÉÅÓȢ ,ȭÁÃÔÕÁÌÉÔï 

de ces jours derniers est là pour nous le rappeler. 

2017 a été une année de réflexion sur le devenir de la maison de Mme MALAS. 

!ÖÅÃ ÌÅ ÃÏÎÃÏÕÒÓ ÄȭÕÎÅ ÁÒÃÈÉÔÅÃÔÅȟ ÕÎ ïÔÁÔ ÄÅÓ ÌÉÅÕØ Á ïÔï ÆÁÉÔ ÁÆÉÎ ÄÅ ÎÏÕÓ 

orienter et nous guider. Le Conseil Municipal a décidé de faire les travaux pour 

en faire deux appartements dans la maison et un dans la dépendance. Ce sera 1 

T2, 1 T3 et 1 T4. Pour cela des travaux importants sont à réaliser et ils seront 

ÆÉÎÁÎÃïÓȟ ÐÏÕÒ ÐÁÒÔÉÅ ÐÁÒ ÌÅ ÒÅÃÏÕÒÓ Û ÌȭÅÍÐÒÕÎÔȢ ,ȭÏÂÊÅÃÔÉÆ ïÔÁÎÔ ÑÕÅ ÌÅÓ ÌÏÙÅÒÓ 

ÃÏÕÖÒÅÎÔ ÌÅ ÒÅÍÂÏÕÒÓÅÍÅÎÔ ÄÅ ÌȭÁÎÎÕÉÔï ÄȭÅÍÐÒÕÎÔȢ 

Côté sécurisation des aménagements et de restructuration des voiries, 2017 a 

été une année de réflexion sur la poursuite de ces travaux qui vont être revus à 



la baisse avec une programmation dans le temps. Je vais y revenir dans la 

programmation 2018. 

 

!Õ σρ ÄïÃÅÍÂÒÅ ςπρχȟ ÃȭïÔÁÉÔ ÌÁ ÆÅÒÍÅÔÕÒÅ ÄÅÓ &ÉÎÁÎÃÅÓ 0ÕÂÌÉÑÕÅÓ ÄÅ #ÌîÒÅÓȢ 

Désormais il faudra vous rendre à Montville car ces deux perceptions ont été 

regroupées. PerÓÏÎÎÅÌÌÅÍÅÎÔ ÊÅ ÌÅ ÒÅÇÒÅÔÔÅ ÃÁÒ ÃȭÅÓÔ ÅÎÃÏÒÅ ÕÎ ÓÅÒÖÉÃÅ ÄÅ 

proximité qui disparait. 

Prévisions 2018 : 

- travaux sur la maison de Mme MALAS, 
- ÒïÆÅÃÔÉÏÎ ÄÅ ÌÁ ÔÏÉÔÕÒÅ ÄÅ ÌȭïÇÌÉÓÅ ÑÕÉ ÖÁ ÃÏÍÍÅÎÃÅÒ ÁÕ ÐÒÉÎÔÅÍÐÓȟ 

En voirie : 

- ÃÒïÁÔÉÏÎ ÄȭÕÎ ÑÕÁÉ ÂÕÓ ÓÕÒ Ìa RD 3b rue André MARTIN devant 
Ìȭ%ÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔ ÁÖÅÃ ÃÒïÁÔÉÏÎ ÄȭÕÎÅ ïÃÌÕÓÅȢ #ÅÓ ÔÒÁÖÁÕØ ïÔÁÉÅÎÔ ÆÉÎÁÎÃïÓ ÐÁÒ ÌÅ 
Département mais, celui-ÃÉ ÎȭÁÙÁÎÔ ÐÌÕÓ ÌÁ ÃÏÍÐïÔÅÎÃÅ ÔÒÁÎÓÐÏÒÔ ÑÕÉ ÅÓÔ ÒÅÖÅÎÕÅ 
à la Région, ces travaux vont quand même être pris en charge dans le cadre de la 
ÃÏÎÔÉÎÕÉÔï ÄÅ  Ìȭ!ÇÅÎÄÁ Äȭ!ÄÁÐÔÁÔÉÏÎ 0ÒÏÇÒÁÍÍïÅ ɉ!Äȭ!0Ɋ ÄÅÓ ÍÉÓÅÓ ÁÕØ 
ÎÏÒÍÅÓ ÈÁÎÄÉÃÁÐȢ #ÅÔ ÁÍïÎÁÇÅÍÅÎÔ ÓÅ ÆÅÒÁ ÁÖÅÃ ÌÁ ÃÒïÁÔÉÏÎ ÄȭÕÎÅ ïÃÌÕÓÅȢ 

- ÃÒïÁÔÉÏÎ ÄȭÕÎÅ ÃÈÉÃÁÎÅ ÓÕÒ ÃÅÔÔÅ ÍðÍÅ ÒÕÅȟ 
- ÃÒïÁÔÉÏÎ ÄȭÕÎ ÁÍïÎÁÇÅÍÅÎÔ ÓÕÒ ÌÁ 2$ ς ÒÏÕÔÅ ÄÅ Ìȭ%ÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔ ÁÆin de 

ÒïÄÕÉÒÅ ÌÁ ÖÉÔÅÓÓÅ Û ÌȭÅÎÔÒïÅ ÄÕ Ⱥ Ménillet », avec aménagement de trottoirs, 
passages protégés et matérialisation des places de stationnement, 

- ÁÍïÎÁÇÅÍÅÎÔ ÄÅ ÓïÃÕÒÉÓÁÔÉÏÎ ÁÕØ ÁÂÏÒÄÓ ÄÅ ÌȭïÇÌÉÓÅ ÁÖÅÃ ÃÒïÁÔÉÏÎ Äȭune 
place de parking handicapé, de trottoirs permettant la circulation de fauteuils 
roulants et aménagement de passages protégés, 

- ÅÔ ÂÉÅÎ ÓÕÒ ÌÁ ÃÏÎÔÉÎÕÉÔï ÄÅ ÌȭÅÎÔÒÅÔÉÅÎ ÄÅ ÎÏÓ ÂÝÔÉÍÅÎÔÓ ÃÏÍÍÕÎÁÕØȢ 
4ÏÕÓ ÃÅÓ ÔÒÁÖÁÕØ ÖÏÎÔ ÆÁÉÒÅ ÌȭÏÂÊÅÔ ÄȭÕÎ ÁÐÐÅÌ ÄÅ ÍÁÒÃÈï Û ÂÏÎÓ ÄÅ ÃÏÍÍÁÎÄÅ ÅÔ 

seront étalés sur plusieurs années. Ils pourront être réalisés avec une 

subvention accordée par le Département et, qui nous a accordé une prorogation 

ÄÅ ÌȭÁÉÄÅ ÁÔÔÒÉÂÕïÅ ÁÖÅÃ ÕÎÅ ÄÁÔÅ ÒÅÐÏÕÓÓïÅ ÅÎ ÊÕÉÎ ςπρωȢ  

 

$Õ ÃĖÔï ÄÅ ÌȭïÃÏÌÅȟ Û ÌÁ ÍÉ-juin 2017, dix jours avant les vacaÎÃÅÓȟ Ìȭ%ÄÕÃÁÔÉÏÎ 

Nationale nous a demandé de nous prononcer sur les temps scolaires. Les délais 

étant trop courtsȟ ÉÌ ÁÖÁÉÔ ïÔï ÄïÃÉÄïȟ ÅÎ ÃÏÎÓÅÉÌ ÄȭïÃÏÌÅȟ ÄÅ ÒÅÓÔÅÒ ÓÕÒ ÌÁ ÓÅÍÁÉÎÅ 

de 4 jours ½ et de réfléchir à ce sujet pour la rentrée 2018.                                         

Il y a une petite semaine, un nouveau courrier nous demande de se prononcer 

ÐÏÕÒ ÌÅ ςω ÄÅ ÃÅ ÍÏÉÓȟ ÁÐÒîÓ ÁÖÉÓ ÄÕ #ÏÎÓÅÉÌ Äȭ%ÃÏÌÅȢ 6ÏÕÓ ÓÅÒÅÚ ÔÅÎÕÓ ÉÎÆÏÒÍïÓ 

de la décision.  



Sur le plan démographique, nous avons eu 7 naissances, 1 mariage et 4 décès, 

ÁÉÎÓÉ ÑÕÅ υυ ÄïÃîÓ Û Ìȭ%ÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔȢ Notre Commune compte désormais 984 

habitants. 

 

#ȭÅÓÔ ÐÏÕÒ ÍÏÉ ÌȭÏÃÃÁÓÉÏÎ ÄÅ ÒÅÍÅÒÃÉÅÒ ÌÅÓ ÁÇÅÎÔÓ ÃÏÍÍÕÎÁÕØ ÃÁÒȟ ÌÅ #ÏÎÓÅÉÌ 

Municipal peut avoir et décider des projets, mais ils ne peuvent se réaliser que si 

derrière, il y a une équipe qui les met ÅÎ ĞÕÖÒÅȟ ÅÔ ÐÁÒÔÉÃÕÌÉîÒÅÍÅÎÔ ÌÁ ÓÅÃÒïÔÁÉÒÅ 

dans toute la démarche de suivi des actions engagées, des demandes de 

subventions, toujours  au taux maximum, du versement de ces subventions et du 

suivi du budget.  

2ÅÍÅÒÃÉÅÒ ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ ÄÅÓ ÁÇÅÎÔÓ ÄÁÎÓ ÌÅÕÒÓ ÆÏÎÃÔÉÏÎÓ ÒÅÓÐÅÃÔÉÖÅÓ ÐÏÕÒ ÌÅÕÒ 

comportement et leur assiduité, remercier également mes adjointes et 

ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ ÄÕ #ÏÎÓÅÉÌ -ÕÎÉÃÉÐÁÌ ÐÏÕÒ ÌÅÕÒ ÁÓÓÉÄÕÉÔïȟ ÌÅÕÒÓ ÃÏÎÓÅÉÌÓ ÔÏÕÊÏÕÒÓ 

emprunts de réalisme et leur soutien dans tous les dossiers. Remercier plus 

ÐÁÒÔÉÃÕÌÉîÒÅÍÅÎÔ ÄÅÕØ ÃÏÎÓÅÉÌÌÅÒÓȟ *ÁÃÑÕÅÓ (5"9 ÅÔ $ÉÄÉÅÒ ,%$2!)4Ȣ .ȭÁÌÌÅÚ ÐÁÓ 

ÃÒÏÉÒÅȟ ÓÉ ÖÏÕÓ ÌÅÓ ÁÖÅÚ ÖÕÓ ÄÁÎÓ ÌÅÓ ÒÕÅÓ ÁÖÅÃ ÕÎÅ ÒÏÕÌÅÔÔÅȟ ÑÕȭÉÌÓ ÓÅ ÐÒÏÍÅÎÁÉÅÎÔȢ 

Ils se sont investis dans la réalisation du SCDECI (Schéma Communal de Défense 

%ØÔïÒÉÅÕÒ #ÏÎÔÒÅ Ìȭ)ÎÃÅÎÄÉÅɊ ÐÏÕÒ ðÔÒÅ ÅÎ ÃÏÎÆÏÒÍÉÔï ÁÖÅÃ ÌÅ ÎÏÕÖÅÁÕ ÒîÇÌÅÍÅÎÔ 

du SDIS et arrêté par Mme la Préfète. Cela consiste à répertorier les Poteaux 

Incendie, la distance entre chaque, leur débit et déterminer ÁÉÎÓÉ ÓȭÉÌ Ù Á ÕÎÅ 

ÃÏÕÖÅÒÔÕÒÅ ÄÅÓ ÍÏÙÅÎÓ ÅÎ ÅÁÕ ÄÉÓÐÏÎÉÂÌÅÓ ÐÏÕÒ ÌÅÓ ÐÏÍÐÉÅÒÓ ÓÕÒ ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ ÄÕ 

ÔÅÒÒÉÔÏÉÒÅ ÃÏÍÍÕÎÁÌȢ ! ÎȭÅÎ ÐÁÓ ÄÏÕÔÅÒ ÉÌ ÆÁÕÄÒÁ ÁÊÏÕÔÅÒ ÄÅÓ ÐÏÔÅÁÕØ ÉÎÃÅÎÄÉÅ ÓÉ 

ÌÅ ÒïÓÅÁÕ ÌÅ ÐÅÒÍÅÔ ÏÕ ÁÌÏÒÓ ÃÒïÅÒ ÄÅÓ ÒïÓÅÒÖÅÓ ÉÎÃÅÎÄÉÅÓȢ #ȭÅÓÔ ÕÎ ÄÏÓÓÉÅÒ 

comÐÌÅØÅ ÍÁÉÓ ÑÕÉ ÓȭÉÍÐÏÓÅ Û ÎÏÕÓȢ 

  

Remercier le corps enseignant pour son engagement à notre école.  

Souhaiter un bon rétablissement à Mme TRANCHANT Directrice. 

 

Remercier tous les présidents des associations et leurs membres qui animent la 

commune. Un  seul regret, le manque de participation des habitants que 

ÊȭÅÎÃÏÕÒÁÇÅ Û ÒÅÊÏÉÎÄÒÅ ÃÅÓ ÁÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎÓȢ 6ÏÔÒÅ ÐÁÒÔÉÃÉÐÁÔÉÏÎ ÎÅ ÐÅÕÔ ðÔÒÅ ÑÕȭÕÎ 

encouragement et une motivation pour eux. Et puis quoi de plus agréable de 

partager de bons moments de convivialité.  



2ÅÍÅÒÃÉÅÒ ïÇÁÌÅÍÅÎÔ ÌÅÓ ÍÅÍÂÒÅÓ ÄÅ Ìȭ!ÓÓÏÃÉÁÔÉÏÎ 6ÁÃÁÎÃÅÓ ÁÕØ 6ÉÌÌÁÇÅÓ ÑÕÉ 

ÃÏÍÍÅ ÓÏÎ ÎÏÍ ÌȭÉÎÄÉÑÕÅȟ ÒÅÇÒÏÕÐÅ τ ÖÉÌÌÁÇÅÓ : Grugny, Frichemesnil, Etaimpuis 

et La Houssaye. A chaque période, il rencontre un franc succès 

 

Pour terminer, permettez-ÍÏÉ ÁÕ ÎÏÍ ÄÅ ÌȭÅÎÓÅÍÂÌÅ ÄÅÓ ÍÅÍÂÒÅÓ ÄÕ #ÏÎÓÅÉÌ 

-ÕÎÉÃÉÐÁÌȟ ÄÅ ÖÏÕÓ ÐÒïÓÅÎÔÅÒ ÔÏÕÓ ÎÏÓ ÖĞÕØ ÄÅ ÂÏÎÎÅ ÅÔ ÈÅÕÒÅÕÓÅ ÁÎÎïÅ ςπρψȟ 

ÆÁÉÔÅ ÄÅ ÓÁÎÔïȟ ÄȭÁÍÉÔÉï ÅÔ ÄÅ ÓÏÌÉÄÁÒÉÔïȟ ÐÏÕÒ ÖÏÕÓ  ÁÉÎÓÉ ÑÕȭÛ ÔÏÕÓ ÃÅÕØ ÑÕÉ ÖÏÕÓ 

sont chers, avoir aussi une pensée toute particulière pour ceux qui sont en 

ÍÁÌÁÄÉÅȟ ÄÁÎÓ ÌÁ ÐÅÉÎÅ ÏÕ Û ÌÁ ÒÅÃÈÅÒÃÈÅ ÄȭÕÎ ÅÍÐÌÏÉȢ 1ÕÅ ÃÅÔÔÅ ÁÎÎïÅ ςπρψ ÓÏÉÔ 

ÐÏÕÒ ÖÏÕÓ ÌÁ ÍÅÉÌÌÅÕÒÅ ÐÏÓÓÉÂÌÅȢ 1ÕȭÅÌÌÅ ÖÏÕÓ ÁÐÐÏÒÔÅ ÓÏÎ ÌÏÔ ÄÅ ÊÏÉe, de chance et 

que vos rêves et vos espoirs se réalisent. 

        Votre Maire,  Jean-Pierre PETIT 

 

 

 

 

 

 

#ïÒïÍÏÎÉÅ ÄÅÓ ÖĞÕØ  

le Mardi 09 Janvier 2018 

 

                                                                                     

  



                 

 

 

 

 

ºĴàÝÕ ÃM¿¼ÉÄÀËË¼ àÙ 23 ÁÕâêÝÙæ 2017 ī ÄÆÅË Ê¸ÀÅË ¸À¾Å¸Å 

Alex DUMOUCHEL le 18 Mai 2017 à MONT SAINT AIGNAN  

Elise COTTARD le 03 N ovembre 2017 à MONT SAINT AIGNAN  

Paul VASSELIN le 25 Novembre 2017 à MONT SAINT AIGNAN  

Raphaël DINDIN le 07 Décembre 2017 à MONT SAINT AIGNAN  

Noa PETIT le 11 Décembre 2017 à MONT SAINT AIGNAN  

Lucie HOUX le 21 Décembre 2017 à ROUEN  

 

AUBELE Anthony et MAINOT Johanna le 09 septembre 2017.  

 

 

BUNO Jacques le 20 mars 2017 à ROUEN  

GRIBOUVAL Monique le 26 mars 2017 à GRUGNY  

COURAYER Marie-Thérèse le 05 septembre 2017 à GRUGNY  

LOUVET Paule le 04 Décembre 201 7 à ROUEN  

 

    55   ÉĴçÝØÙâèç ØÙ àM¼èÕÖàÝççÙáÙâè ÇéÖàÝ× »ĴäÕæèÙáÙâèÕà 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

Madame BISSON 

Chantal ð          

Rue des Ecoles  

 

Monsieur DINDIN Alexis et 

Madame  LAMAS Emma       

et Raphaël ð Cité du Vert 

Buisson  

 

Monsieur LORPHELIN  

Romain . ð Route de 

lõEtablissement Le M®nillet 

 Monsieur 

MORIN Fabrice 

ð Résidence les 

Aubépines  

 

Monsieur TESTU Emmanuel et 

Madame TROISMOULINS Louise 

et Léandre ð Cité du vert buisson  

 



MEDAILLES DU TRAVAIL  

ºMÙçè ÕêÙ× ÖÙÕé×ãéä ØÙ äàÕÝçÝæ åéÙ 

Monsieur le Maire a remis  

* à Madame Patricia CUMONT la 

médaille échelon Vermeil 

récompensant 30 années en qualité 

ØMÕÝØÙ-soignante dans les services 

hospitaliers.  

* à Monsieur Patrick  DUCROQ la médaille échelon Or récompensant 35 années en qualité 

de Chauffeur -Livreur chez Davigel.  

 

CONCOURS « MAISONS FLEURIES » 

Nous avons le privilège de vivre dans un village très fleuri par tous et tout 

particulièrement par Monsieur Jean -Claude BREILLY qui a obtenu le premier prix dans la 

catégorie "Espaces verts privés à partir de 2000m2" ainsi que Madame Monique 

DEMERSEMAN suivie de Madame Mariette LESCAUT puis Monsieur Lucien DOUVILLE dans 

la catégorie "Maison avec Jardin visible de la rue".  

Etaient hors concours Messieurs Roger VASSELIN et Joseph HUROT.  

Nous félicitons chaleureusement tous les habitants inscrits au Concours des Maisons Fleuries 

! Mais également tous les habitants qui contribuent à rendre très agréable notre cadre de 

vie. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Concours « Illuminations de Noël  » 

Au nom de la commission illuminations de Noël,  nous tenons à remercier les 15 

inscrits à ce concours qui ont décoré admirablement leur propriété.  

Comme les années précédentes, nous avons eu la participation des élèv es de la classe 

de CM2.  

7 ÙâÚÕâèç, ÕêÙ× àMÕéèãæÝçÕèÝãâ ØÙ àÙéæç 

parents, ont répondu présents à notre 

concours. Il  çMÕÛÝè ØÙ ÄÕĶva DEPARROIS, Léa 

LALMANT, Cassandra LEMOINE, Clarisse 

PINEL, Mathis MOREL, Jason ELIOT et 

Mathys MEL lION dont nous remercions leur 

participation.  

Notre passage a eu lieu le 21 décembre 2017.  

Le classement final nous a permis de faire 3 groupes  classés par ordre alphabétique  

1er groupe                                 2 ème groupe 

. DOUVILLE Lucien    . BLONDEL Roland  

. HOUDEVILLE Daniel   . BOITTELLE Paul  

. GARNEIR Hervé    . DEMAREST Noa  

. HUROT Joseph     . LEBER Jean-Jacques 

. VASSELIN Roger    . LEMIRE Alexandra  

3ème groupe                                

. AUGEARD Jérôme  

. CALVO Géraldine 

.  DUCROCQ Patrick 

. DUMONT Francis  

. LOINTIER Cédric 

Åãéç êãéç æÙáÙæ×Ýãâç Ùâ×ãæÙ Ùè êãéç ØÝçãâç ī àMÕâ äæã×ÜÕÝâ. 

Les membres de la commission  : Mrs PETIT Jean -Pierre, DEBONNE Eric, GARNIER 

Hervé, HOUDEVILLE Daniel  

Mmes LECAUDE Fabienne, DEMAREST Pascale et LALMANT Marie -Françoise 



 
Madame BIDAULT Isabelle       Madame DEHAIS Sérenella 

ρφρ 2ÏÕÔÅ ÄÅ Ìȭ%ÔÁÂÌÉÓÓÅÍÅÎÔ  Madame LAFOSSE Nathalie  2 Rue des Jonquilles 

02.35.33.04.49    53 Rue du Vert Buisson  02.35.34.74.90 

  02.35.33.78.61                                                                                

Madame DUBOC Catherine      Madame GARNIER Claudie 

258 Rue des Ecoles                        400 Rue de la République 

06.89.57.19.93         02.35.33.66.02 

02.32.93.20.23 

"le berceau de Tom Pouce" à Montville.        Rue André Martin, résidence « Mont Réal », 

immeuble Aubette.  Téléphone : 02.35.33.99.84/09.63.65.88.43 

Les enfants sont plac®s sous la responsabilit® dôune ®ducatrice de jeunes enfants, dôune auxiliaire de 
pu®riculture et dôune assistante dôaccueil petite enfance les jours suivants : Lundi, mardi, jeudi, 
vendredi : 8h00-12h00 / 13h30- 18h00 (sept places en accueil à la journée 8h00-18h00) 

"Arc en ciel" à Roumare. 02.35.75.23.36 Le Clos des Noisetiers 276 A Chemin du Bosc Hue.  

Sous la responsabilit® dôune ®quipe pluridisciplinaire compos®e de deux ®ducatrices de jeunes 
enfants, dôune auxiliaire de pu®riculture et de deux assistantes dôaccueil petite enfance les enfants 
sont accueillis les : Lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 7h30 à 18h30 (15 places en accueil à la 
journée depuis le 1er septembre 2013).     

Ces 2 structures  sont fermées trois semaines cons®cutives pendant les vacances dô®t®, et une 
semaine pendant les f°tes de fin dôann®e entre No±l et le jour de lôan. Les repas, goûters et/ou 
biberons sont fournis par les familles. 

A Clères : lundi de 13 h 00 à 17 h 00, le mercredi de 8 h 30 à 12 h 30 et le jeudi de 13 h 00 à 17 h 00 

Tél/Fax : 02.35.37.06.77

Les accueils collectifs sont organisés selon les modalités suivantes : De 9 h 00 à 11 h 30 : 
Quincampoix le lundi, Clères le mardi, Eslettes le vendredi. 

En alternance par quinzaine, à Fresquiennes et à St Jean du Cardonnay le Jeudi. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                        Cimetière communal 

Concession de 15 ans : 100,00û   Concession de 30 ans : 155,00 û 

                              Concession de 50 ans : 230,00  

Columbarium : 15 ans : 250,00 û       30 ans : 490,00 û     50 ans : 830,00 û 

 

Service de garderie 

A compter de Septembre 2018 

Matin : 7 h 30 à 8 h 00 : 0,95 û       8 h 00 ¨ 8 h 35 : 0,95 û 

Le lundi de 15 h 45 à 16 h 30 : 1,15 û 

Soir : 16 h 30 à 17 h 00 (avec goûter) : 1,15 û      17 h 00 ¨ 17 h 45 : 1,15 û 

17 h 45 à 18 h 30 : 1,15 û    Le Mercredi de 11 h 45 ¨ 12 h 30 : 1,15 û 

 

 



 INFORMATIONS UTILES  

               PACTE CIVIL DE SOLIDARITE ( PACS)          

En France, dÅÐÕÉÓ ÌÅ πρ .ÏÖÅÍÂÒÅ ςπρχ ÌȭÅÎÒÅÇÉÓÔÒÅÍÅÎÔ ÄÅÓ ÐÁÃÔÅÓ ÃÉÖÉÌÓ ÄÅ ÓÏÌÉÄÁÒÉÔï ɉ0ÁÃÓɊ 

peut se faire  à  la Mairie du lieu de résidence commune ou chez un notaire. 

Le passage à la Mairie, et non au tribunal, est une mesure de la loi de modernisation de la 

justice du XXIè siècle publiée au journal officiel du 19 novembre 2016. 

Le décret publié au journal officiel du 10 mai 2017 précise les modalités de transfert aux 

ÏÆÆÉÃÉÅÒÓ ÄÅ ÌȭïÔÁÔ ÃÉÖÉÌ ÄÅ ÌȭÅÎÒÅÇÉÓÔÒÅÍÅÎÔ ÄÅÓ ÄïÃÌÁÒÁÔÉÏÎÓ ÄÅÓ ÍÏÄÉÆÉÃÁÔÉÏÎÓ ÅÔ ÄÅÓ 

dissolutions des pactes civils de solidarité. 

Les documents ci-dessous sont nécessaires pour cet enregistrement : 

¶ Convention de Pacs (Convention personnalisée ou formulaire complété cerfa n° 
15726*02) ; 

¶ Déclaration conjointe d'un pacte civil de solidarité (Pacs) et attestations sur l'honneur 
de non-parenté, non-alliance et résidence commune (formulaire cerfa n° 15725*02) ; 

¶ Acte de naissance (copie intégrale ou extrait avec filiation) de moins de 3 mois pour le 
partenaire français ou de moins de 6 mois pour le partenaire étranger né à l'étranger ; 

¶ Pièce d'identité en cours de validité (carte d'identité, passeport...) délivrée par une 
administration publique (original +1 photocopie). 

***************************  

 

Tous les jeunes Français, filles et garçons, doivent se faire 
recenser entre le jour de leurs 16 ans et le dernier jour du 3ème 
ÍÏÉÓ ÑÕÉ ÓÕÉÔ ÌȭÁÎÎÉÖÅÒÓÁÉÒÅȢ Cette formalité est obligatoire pour 
pouvoir se présenter aux concours et examens publics (dont le 
permis de conduire). Il faut se présenter à la Mairie du domicile 
ÍÕÎÉ ÄȭÕÎÅ ÐÉîÃÅ ÄȭÉÄÅÎÔÉÔï ÅÔ ÄÕ ÌÉÖÒÅÔ ÄÅ ÆÁÍÉÌÌÅȢ 

À la suite du recensement, la mairie délivre une attestation de recensement, et pas de 
duplicata.  Cette attestation doit donc être conservée soigneusement. 

 

 

 

https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F1427
https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/N358

